
令和元年度第２回石鳥谷学校給食センター運営委員会議事録 

          

１ 開催日時  令和２年３月１０日（火） 午前１０時～午前１０時３０分   

２ 開催場所  石鳥谷学校給食センター 研修室 

３ 出 席 者    委員１０名 

石鳥谷小学校校長 千葉 勉     新堀小学校校長 藤原 正男 

  八幡小学校校長 佐々木 和彦   八重畑小学校校長 八重樫 浩 

石鳥谷中学校校長 佐藤 努 

新堀小学校 PTA地区校外委員長 佐々木 美保 

八幡小学校 PTA副会長 瀬川 真理子  石鳥谷中学校 PTA会長 佐々木 信行 

石鳥谷小学校事務長 菅原 信  学識経験者 会計監事 晴山 正之  

事務局３名 所長 大川 広行 栄養教諭 菅 純子 事務嘱託員 森嶋 美智代 

４ 議題 

  （１）報告第１号 令和元年度学校給食実施状況について 

（２）報告第２号 令和元年度学校給食費支出見込みについて 

（３）議案第１号 令和２年度学校給食費及び実施日数について 

（４）議案第２号 令和２年度学校給食運営計画（案）について 

 

５ 議事録 

   議事は委員長（佐藤石鳥谷中学校長）進行 

   事務局より報告第１号、第２号について説明。 

所長：新型コロナウイルスに伴う休校措置で、３月は給食を提供していない。 

   その分を年間給食費から返金予定。 

晴山委員：返還金について、滞納者にはどうするのか。 

所長：差し引いた金額で催促する。 

所長：４月から公会計化が始まる。 

   給食費が、端数切り上げに伴い、小学校１食単価：279.76 円から 280 円になる。 

   年間では 47,000円から 47,060円になる。中学校は変わらない。 

所長：３月分の牛乳等については市の予算から支払う。 

菅原委員：箸について、衛生面を考えて、石鳥谷地区でもそろえたい。 

所長：センターの洗浄機の導入が来年度の予算にある。４月からすぐというわけにはい

かないが、そろえる方向でいきたい。 

晴山委員：休校措置に伴い給食停止で他県では安く食材を販売したところもあったよう

だが、石鳥谷学校給食センターでは、食材の破棄とかあったのか。 

栄養教諭：間に合わず廃棄したものもあるが、ほとんどは業者にキャンセルを受けても

らった。 

晴山委員：給食がないことにより、栄養の摂れない子の把握はどうか。 

学校長：対象となる児童はいない。 

栄養教諭：塩分摂取量を減らすようにと指示があった。 

     学校給食センターと学校が離れているため、顔が見える給食を目指し、シェ

フランチや、ポスターの配布を行った。 

   一同：その他意見等なし 

   事務局：議案第１号、第２号について説明。 

   一同：異議なし 

議長：原案のとおり決定       

６ その他          

   事務局：以上で終了します。  


